



PRÉFET DES VOSGES

Liberté
Égalité
Fraternité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Épinal, le 17 octobre 2022

SEMAINE DE L'INTÉGRATION DES ÉTRANGERS PRIMO-ARRIVANTS 2022 DANS LES VOSGES DU 17 AU 21 OCTOBRE 2022

Après le succès de la première édition 2021 lors de laquelle 170 événements ont été organisés dans toute la France par les préfetures, le ministère de l'Intérieur et des Outre-mer, la Délégation interministérielle chargée de l'accueil et de l'intégration des réfugiés et leurs partenaires organisent une 2^{ème} édition de la Semaine de l'intégration des étrangers primo-arrivants en France.

Elle se déroule du lundi 17 octobre au vendredi 21 octobre 2022 sur tout le territoire national.

Cette semaine de l'intégration est le temps fort pour mettre en lumière et valoriser les initiatives, les réalisations et la mobilisation continue de tous les acteurs qui œuvrent aux côtés des services de l'État dans le département des Vosges.

Les services de l'État sont fortement impliqués tout au long de l'année, avec leurs partenaires, pour l'accueil des personnes primo-arrivantes.

Cette semaine, Yves SEGUY, préfet des Vosges vous invite à découvrir leurs actions autour des 8 étapes constituant le parcours d'intégration des personnes qui arrivent en France : l'accès à l'emploi, au logement, à la santé, à la culture et au sport, à l'apprentissage du Français, des valeurs de la République et de la citoyenneté, de l'engagement citoyen et le programme AGIR (Accompagnement global et individualisé des réfugiés).

À vos agendas !

Exposition « Poser nos Valises »

Du lundi 17 au vendredi 21 octobre 2022, devant la cour d'honneur de la Préfecture d'Épinal.

Le thème de l'exposition est résumé dans cet extrait de la brochure de l'exposition : *"Les Vosgiennes et les Vosgiens d'aujourd'hui sont le fruit de ces incessantes mobilités que raconte leur histoire, posant leurs valises dans ce riche territoire pour l'enrichir à leur tour, ou le mettant dans leurs valises pour le faire connaître ailleurs"*

Exposition conçue et réalisée par les archives départementales des Vosges

Exposition présentée avec le concours du Conseil départemental des Vosges

Sport & intégration

Mercredi 19 octobre 2022, de 14h à 17h, Plateau de la Justice à Épinal.

14h : Hall d'accueil du dojo - Ouverture de l'après-midi par M. le Secrétaire Général de la préfecture des Vosges.

- présentation de la section cricket de l'association créée par les réfugiés afghans et pakistanais en octobre 2022

**Cabinet
Bureau de la communication
interministérielle**

Tél : 03 29 69 88 88

Mél : pref-bci@vosges.gouv.fr

Place Foch
88026 ÉPINAL Cedex



14h30 : Salle de boxe muaythai du Galaxy Gym – Démonstration de boxeurs, dont des MNA

15h : Gymnase des provinces - Démonstration de basketball 3x3 par le club de Golbey-Epinal, organisée par le comité départemental de basketball,

15h30 : Dojo – Démonstration de judo à l’occasion d’un cours dispensé par un éducateur du club de judo d’Epinal.

16h : Terrain en herbe du plateau (ou gymnase des provinces)

- 5 minutes d’échauffement en musique des joueurs de cricket avec le Mouv’Truck Ufolep 88
- Démonstration de cricket par les fondateurs de la section sportive de l’association

Tout l’après-midi :

- En plein air (ou gymnase des provinces) – Initiation du Mouv’Truck Ufolep 88

- Hall d’accueil du dojo :

* Exposition photos de femmes afghanes pratiquant un sport

* Petit buffet de gourmandises confectionnées par des réfugiées

- Possibilité d’allées et venues entre les installations sportives et le centre social du plateau de la justice qui a organisé avec Coallia une journée d’échanges interculturels